

Pressedokumentation
Flughafen München GmbH

Medium: Erdinger Wochenblatt	Medienart: Anzeigenblatt regional
Datum/Heft: 28.04.2010	Auflage: 45.530



Schüler laufen für SOS-Kinderdörfer

FLUGHAFEN: Der Auftakt der bundesweiten Schulaktion „Kinder laufen für Kinder“ startet am kommenden Sonntag, 2. Mai, mit einem großen öffentlichen Benefizlauf und einem kostenlosen Kinder- und Familientag im überdachten Forum des Flughafen München (MAC). Kultusstaatssekretär Dr. Marcel Huber und der bekannte Schauspieler und Moderator Tommi Ohrner stehen um 11 Uhr mit vielen Schülern gemeinsam am Start. Ab 14 Uhr ist auch FC Bayern-Spieler Andi Görlich mit vor Ort, um die Aktion zu begleiten. Mit ihrem Einsatz sammeln die Läufer Spenden,

die SOS-Kinderdörfern in Deutschland und weltweit sowie der Tabaluga-Kinderstiftung zugute kommen. 30 Mitarbeiter von Kraft Foods München stellen wie schon im letzten Jahr ihr soziales Engagement unter Beweis und greifen dem Team um Initiatorin Anne Jacobs tatkräftig unter die Arme. Der Startschuss für den Benefizlauf fällt um 11 Uhr im Forum des München Airport Center. Ab 10 Uhr können sich die Läufer registrieren. Auch Kurzentschlossene sind willkommen. Ab 12 Uhr beginnt dann das attraktive Familien-Rahmenprogramm. Foto: fw